



Un centenar de jóvenes juró como nuevos brigadistas escolares

EN VALDIVIA. Participaron alumnos de cinco establecimientos educacionales.

CARABINEROS ZONA DE LOS RÍOS



LOS NUEVOS BRIGADISTAS DESFILARON EN EL COLISEO MUNICIPAL.

Un centenar de estudiantes provenientes de cinco establecimientos educacionales de Valdivia participó ayer de una ceremonia en el Coliseo Municipal, en la conmemoración del "Día del Brigadista Escolar". En la ocasión, los jóvenes juraron como brigadistas, comprometiéndose con la enseñanza de la normativa vial y la promoción del respeto entre los y las escolares.

La actividad fue organizada por Carabineros de la Oficina de Integración Comunitaria de la Primera Comisaría de Valdivia y fue presidida por el jefe de Zona Los Ríos, general Patricio Faunes. Además, a la actividad asistieron diversas autoridades de la región, como también apoderados y profesores.

En relación a los nuevos brigadistas escolares, representaban al Instituto Educacional de Collico; la Escuela Méjico, el Colegio Príncipe de Asturias y el Colegio Ecológico San Felipe.

100

estudiantes aproximadamente juraron como nuevos brigadistas en el Coliseo Municipal.

Cabe destacar que la actividad estuvo acompañada por la Banda de Guerra del Liceo Armando Robles.

Desde Carabineros, mencionaron que durante la ceremonia fueron reconocidos los profesores monitores de cada brigada, por su compromiso con la seguridad de la comunidad educativa "y que se materializa con la enseñanza de las normas del tránsito y el fomento de la buena convivencia".

Al respecto, el general Faunes destacó la importancia que tiene para Carabineros las Brigadas Escolares Integrales, ya que "gracias a ellas es posible formar conciencia, individual y colectiva, de responsabilidad y respeto a las ordenanzas viales que buscan desplazamientos seguros".

C8